

  		
			[image: ]	
			[image: ]
	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]
	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]
	
			[image: ]	
			[image: ]
	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]
	[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]
	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]
	
			[image: ]	[image: ]	[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]
	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]
	[image: ]	
			[image: ]	[image: ]	
			[image: ]	[image: ]	[image: ]	[image: ]	[image: ]	
			[image: ]
	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]
	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	
			[image: ]	



	
      

    
    

        



            
        



                
                    
                        [image: ]
                
            
                L’atleta cervese racconta ad EASV cos’Ã¨ Across Me: l’impresa che sta per compiere in un’intervista appassionata e ricca di spunti.

Non Ã¨ certo la prima volta che Andrea Di Giorgio ci stupisce con le sue iniziative sportive. Quella che sta per compiere, tuttavia, ha davvero il sapore dell’impresa epica. Ci siamo fatti raccontare da lui le ragioni che lo hanno portato a organizzare questa traversata e dalle sue parole scopriremo i tanti messaggi profondi che Andrea desidera lanciare a chiunque vorrÃ  raccoglierli. Per noi di EASV c’Ã¨ anche un valore aggiunto: sport e visione sono il nostro campo d’azione e da quando Ã¨ stata fondata, l’Accademia Europea di Sports Vision si occupa, fra le altre cose, di informare e sensibilizzare le persone riguardo la sicurezza della visione in ambito sportivo. Per questo abbiamo rivolto ad Andrea anche due domande specifiche sull’argomento, in modo da avere la testimonianza diretta dell’atleta, in particolare riguardo l’utilizzo di lenti a contatto durante una traversata a nuoto. Sussistono ancora dei pregiudizi riguardo l’utilizzo di questi dispositivi per l’attivitÃ  natatoria o gli sport acquatici in generale: l’esperienza di Andrea ci permetterÃ  forse di mettere in evidenza la sicurezza dell’utilizzo delle lenti a contatto anche per le attivitÃ  in acqua.

Ora perÃ² Ã¨ venuto il momento di lasciare la parola all’amico “Pelo” Di Giorgio, partiamo quindi con l’intervista.

D: Come e da dove nasce lâ€™idea di attraversare lâ€™Adriatico?

R: Beh, il primo input lo ebbi dopo â€œNuotevoleâ€�, la nuotata Isole Tremiti – Foce Verano di vari anni fa. Allora lo dissi scherzando, mentre osservavo il mare da un punto panoramico della costa. Lâ€™idea Ã¨ rimasta latente fino a circa due anni fa, quando lâ€™impulso dellâ€™esploratore, che tutti abbiamo dentro, Ã¨ tornato a bussare con insistenza alla mia porta, riproponendomi un immagine mentale capace di rapirmi e trasferirmi sensazioni forti. VedermiÂ  lÃ  in mezzo, disperso nellâ€™acqua, senza alcun riferimento intorno, mi emozionava e la paura di quellâ€™ignoto, di quel rischio, mi attirava incredibilmente a sÃ©. Era come darmi la possibilitÃ  di esplorare nuovi â€œterreniâ€�, di capire come avrei reagito a nuove situazioni, permettendomi di crescere ancora un poâ€™ (non si finisce mai di farlo).Â  Il resto Ã¨ venuto da solo: non sono mai stato capace di negarmi delle emozioni, ho lasciato fare al mio inconscio e ho atteso che mi dicesse che era arrivato il momento giusto.Â Pola – Cervia poi, fa parte della nostra storia, quindi il percorso era giÃ  fatto.

D: PerchÃ© lâ€™iniziativa Ã¨ stata chiamata Across Me?

R: Across Me concentra in sÃ© vari significati e valori, penso intuibili. Il principale Ã¨ che sarÃ  un viaggio Attraverso Me, cioÃ¨ attraverso la mia parte interiore, quella piÃ¹ intima, dove risiedono i miei valori, le mie emozioni piÃ¹ vere e potenti. Inoltre, questo viaggio lo compirÃ² proprio attraverso me, nel senso che io sarÃ² il mezzo che mi permetterÃ  di vivere queste emozioni.

Câ€™Ã¨ poi il legame con lâ€™azione che tenterÃ² di fare. Attraversare il mare Adriatico (io Attraverso). Tutto questo lo ritroviamo nel logo creato da Free Event, la pluripremiata azienda che si preoccupa di organizzare e seguire lâ€™evento, nonchÃ© di produrre il docufilm dal titolo, appunto, Across Me. In esso spicca, infatti, una linea marcata: sarÃ  quella che idealmente mi attraverserÃ , ma al contempo Ã¨ anche la linea dellâ€™orizzonte verso la quale nuoterÃ² e la rotta che unirÃ  le due cittÃ  di Pola e Cervia.

D: Quali sono gli obbiettivi di Across Me?

R: Beh, ci sono sicuramente un paio di obbiettivi importanti: uno Ã¨ prettamente personale mentre lâ€™altro dovrebbe toccare tutti, oltre ad avere, naturalmente, un valore soggettivo.Â Personalmente, la curiositÃ  di capire fin dove posso arrivare, quali forze fisiche e mentali dovrÃ² mettere in campo, la possibilitÃ  di vivere sensazioni e anche sofferenze, sono cose che mi attraggono tantissimo.

Lâ€™altro aspetto Ã¨ la volontÃ  di trasmettere il principio del rispetto per lâ€™ambiente in cui viviamo, cosa che dovrebbero avere tutti, ma ahimÃ¨, non Ã¨ cosÃ¬. Penso fermamente che siamo arrivati a un punto di svolta obbligata, se teniamo al fatto che il mondo continui ad ospitare lâ€™umanitÃ . In me la natura Ã¨ sempre stata presente, ma giÃ  da diversi anni il fatto di avvicinarmi ad essa, stringendo un legame piÃ¹ profondo che parta dal rispetto, Ã¨ divenuto unâ€™esigenza. Lâ€™anno scorso câ€™Ã¨ stata lâ€™Africa e la lotta contro il bracconaggio, questâ€™anno lâ€™ecosistema marino. Per Cervia, la mia cittÃ , ma per il mondo intero, si tratta di un patrimonio importantissimo.

Lâ€™obbiettivo Ã¨ quindi quello di spingere le persone a pensare prima di agire e far capire che le azioni mirate solo ed esclusivamente a un guadagno economico non hanno piÃ¹ senso. Lâ€™economia della sufficienza ha in sÃ©, in realtÃ , il vero guadagno, traducibile nel prosieguo della vita della nostra specie.Â  Â 

D: Premesso che ti troverai spesso in una condizione ambientale priva di riferimenti, perchÃ© Ã¨ cosÃ¬ importante una visione ottimale in questo tipo dâ€™impresa?

R: La vista Ã¨ una parte importantissima, puÃ² sembrare una cosa ovvia dirlo. Vedere bene, avere una visione chiara, specialmente in imprese del genere, ha uno stretto collegamento con la mente. Una visione ottimale infatti, consentirÃ  uno stato di maggiore tranquillitÃ , anche in mancanza di riferimenti e questo si traduce in risparmio di energie. Oltretutto, il nostro cervello, in assenza di una visione chiara, ci mette in una posizione di difesa, non permettendoci di mettere in campo le nostre piene potenzialitÃ . E poi, diciamocelo chiaro, non vorrei mai perdere le barche di supporto. ðŸ˜‰

D: Per la traversata userai lenti a contatto. Qual Ã¨ la tua esperienza nellâ€™uso di questi dispositivi per lâ€™attivitÃ  sportiva?

R: Confesso di aver avuto una partenza un poâ€™ burrascosa, ma sto migliorando soprattutto nel toglierle.Â Sportivamente parlando, nellâ€™attivitÃ  natatoria mi sono molto utili. Mi permettono di vedere il garmin che ho al polso e gli orologi della piscina, oltre a fornirmi dei riferimenti precisi e chiari in acque aperte (per esempio vedere le boe per la direzione, riconoscere gli stabilimenti balneari dai quali parto per poter rientrare al posto giusto). Non ho ancora trovato un equilibrio e una sicurezza nello swimrun (perÃ² ci sto lavorando!). In questa disciplina le continue entrate e uscite dallâ€™acqua, unite al non uso di occhiali protettivi, fanno sÃ¬ che le lenti perdano di aderenza, tendendo a spostarsi o a fuoriuscire dagli occhi. Comunque, nel corso di questa stagione, conto di progredire con la manualitÃ , in modo da poterne sfruttare appieno la comoditÃ .

In Across Me lâ€™uso delle lenti sarÃ  un aspetto molto importante e proprio per questo, grazie alla disponibilitÃ  del Dott. Roncagli Vittorio di Visus Sports Vision, a Cervia, stiamo lavorando con dei test specifici per trovare la soluzione piÃ¹ adeguata alla situazione peculiare nella quale mi troverÃ² a operare.Â  Data la natura dellâ€™evento, si tratterÃ  chiaramente di un uso prolungato.
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                VenerdÃ¬ 22 Novembre presso la libreria Giunti, a Cesena, si Ã¨ svolto l’incontroÂ con gli autori del libro “Prenditi Cura Della Vista Del Tuo Bambino”

Il Dott. Vittorio Roncagli e la Dott.sa Vania Galbucci hanno presentato il loro lavoro ad un pubblico attento ed interessato, presso la sala dedicata della libreria Giunti a Cesena. Le tematiche affrontate nel libro sono di grande importanza per un corretto sviluppo del bambino e la simpatica veste grafica, oltre alle numerose illustrazioni, rendono la lettura piacevole anche per i piccoli oltre che per genitori ed insegnanti.

Gli autori, professionisti di grande esperienza e rilevanza nei rispettivi campi, optometria comportamentale e psicomotricitÃ  funzionale, hanno unito alle nozioni teoriche anche numerose indicazioni pratiche di facile implementazione. Non si tratta di un dettaglio secondario, in quanto il volume oltre a fornire una conoscenza, per quanto molto generale, dei temi trattati, mette a disposizione del lettore alcuni piccoli interventi pratici che possono avere un effetto benefico sulla salute del bambino.

Il successo dell’iniziativa Ã¨ stato suggellato dalle numerose domande che gli intervenuti hanno posto agli autori, dimostrando una partecipazione attiva e vivace. “Prenditi cura della vista del tuo bambino”, Macro Edizioni, Ã¨ stato tradotto anche in francese e spagnolo.

 

Il libro Ã¨ disponibile anche presso EASV!

Â segreteria@easv.org
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                Presentata al SANA di Bologna la nuova edizione di “Prenditi Cura Della Vista Del Tuo Bambino”

Domenica 8 Settembre Ã¨ stata presentata al SANA (Salone Internazionale del Biologico e del Naturale) di Bologna, la nuova edizione del libro â€œPrediti Cura Della Vista Del Tuo Bambinoâ€�, scritto dal Dott. Vittorio Roncagli Â e dalla Dott.sa Vania Galbucci per Edizioni Macro.

Il volume, che presenta la stessa veste grafica accattivante dellâ€™edizione precedente, Ã¨ stato arricchito nei testi, per fornire informazioni ancora piÃ¹ concrete su temi di fondamentale importanza come quello dello sviluppo del bambino e la cura della sua visione. Uno dei punti di forza del libro Ã¨ il fatto di affrontare le aree visiva, motoria e posturale considerandole attraverso le loro reciproche relazioni, utilizzando un linguaggio comprensibile, secondo lo stile di due autori di rilievo quali il Dott. Vittorio Roncagli, optometrista di fama internazionale e la Dott.sa Vania Galbucci, psicomotricista funzionale di grande esperienza. Il manuale si rivolge in particolare a genitori, insegnanti e piccoli studenti. Oltre alle basi teoriche, fornisce consigli pratici e presenta semplici attivitÃ  da svolgere per migliorare postura e salute visiva durante le attivitÃ  didattiche e quotidiane. Si tratta, dunque, di un riferimento prezioso per chiunque lavori o sia a contatto con i bambini e desideri supportarli al meglio nella loro crescita; inoltre, grazie alla presentazione colorata e divertente, il volume puÃ² essere fruito facilmente anche dai bimbi stessi.

Il libro, giÃ  disponibile anche in francese e spagnolo, puÃ² essere acquistato in libreria, online, oppure presso Visus Sports Vision Srl – Tel.0544-972301 – segreteria@easv.org.

 

[image: ]Â  Â  Â Â  Il libro Ã¨ corredato di molte immagini colorate.


[image: ]Il padiglione di Macro Edizioni presso il SANA di Bologna
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                Piangiamo la scomparsa del Prof. Egidio Dal Fiume, luminare di oculistica, che dal 1972 al 1997 ha diretto l’UnitÃ  Operativa di Oculistica dell’Ospedale Santa Maria delle Croci di Ravenna.

Un uomo instancabile e un professionista stimato da tutta la comunitÃ  scientifica internazionale. Sempre sorridente, sapeva comunicare fiducia a tutti gli addetti ai lavori, che senza eccezioni riconoscono le sue eccellenze sia come clinico che come chirurgo e la sua capacitÃ  di formare e coinvolgere tutti i bravissimi medici che hanno fatto parte della sua equipe, stimolandoli a crescere e diventare loro stessi punti di riferimento importanti per la comunitÃ  scientifica e per i pazienti.

Sempre molto aperto alle innovazioni ed al progresso, fu anche un grande sostenitore dell’Optometria e giÃ  negli anni ’70 aveva assunto a tempoÂ pienoÂ e a pieno titolo i primi optometristi a lavorare negli ospedali italiani.

Mio padre nutriva per lui la piÃ¹ infinita stima e ammirazione e fu proprio il Prof. Dal Fiume che mi diede lo stimolo per diventare optometrista, accogliendomi nell’estate dei miei sedici anni a stargli vicino, perÂ guardareÂ il lavoro che svolgevano gli oculisti e optometristi nel reparto di Oculistica di Ravenna. Mi diceva: “Questa Ã¨ una professione meravigliosa”.

Caro Prof. Dal Fiume, Le sarÃ² per sempre riconoscente e ci mancherÃ , ci mancheranno i Suoi consigli e ci mancheranno le Sue telefonate “CiaoÂ Vittorione!”

Era anche un bravo ed appassionato velista e ci uniamo al Circolo Velico Ravennate per augurargli “il favore perpetuo dei venti”.
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                Il 2 Marzo 2017 si Ã¨ tenuto a Modena il Convegno “Le Scienze Visive Al Servizio Dello Sport”, organizzato da Ottica Silingardi che ha avuto come relatore principale il Dott. Roncagli Vittorio.

Di seguito alcuni stralci dei comunicati stampa usciti per l’occasione.
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Ottica Silingardi e Modena Volley invitano atleti, iscritti ad associazioni sportive e tutti coloro che amano fare sport alla Convention che si terrÃ  giovedÃ¬ 2 marzo a partire dalle 20,30 al PalaPanini: â€œLA SCIENZA DELLA VISIONE AL SERVIZIO DELLO SPORTâ€�.
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Vedi pagina intera.
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Vedi pagina intera.
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Con il patrocinio del Comune di Modena, Pallavolo Modena indice ed organizza la Convention “La Scienza della Visione al Servizio dello Sport” di giovedÃ¬ 2 marzo presso il PalaPanini di Modena.

Si tratta della prima edizione di questo convegno incentrato sulla rilevanza del fattore visivo nello sport e non solo: la percezione visiva caratterizza infatti la maggior parte delle nostre attivitÃ  quotidiane e grazie al feedback visivo che riceviamo dall’ambiente sappiamo come muoverci ed agire in modo efficiente e finalizzato.

Ogni attivitÃ  visuo-motoria che un essere umano svolge Ã¨ caratterizzata da esigenze visive piÃ¹ o meno specifiche e l’efficienza del nostro sistema visivo Ã¨ alla base della nostra abilitÃ  di interfacciarci con tali esigenze.

A tal fine vogliamo approfondire questo fondamentale argomento non solo pensando agli atleti e alla performance sportiva, ma applicato anche a tutte le normali attivitÃ  quotidiane.

Leggi l’articolo completo.
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Pallavolo Modena indice ed organizza la Convention â€œLa Scienza della Visione al Servizio dello

Sportâ€� di giovedÃ¬ 2 marzo presso il PalaPanini di Modena.

Si tratta della prima edizione di questo convegno incentrato sulla rilevanza del fattore visivo nello sport e non solo: la percezione visiva caratterizza infatti la maggior parte delle nostre attivitÃ  quotidiane e grazie al feedback visivo che riceviamo dallâ€™ambiente sappiamo come muoverci ed agire in modo efficiente e finalizzato.

Leggi tutto l’articolo.
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Lâ€™Accademia europea di Sport Vision di Cervia sarÃ  presente alla convention nazionale che si terrÃ  giovedÃ¬ 2 marzo alle 20.30 al PalaPanini di Modena: â€œLa scienza della visione al servizio dello sportâ€�. SarÃ  il cervese Dott. Vittorio Roncagli Presidente dellâ€™Accademia Europea di Sports Vision a intervenire e a presiedere il convegno, che verterÃ  sullâ€™importanza della percezione visiva nello sport, sulla correzione dei difetti visivi per migliorare le proprie prestazioni, sulla prevenzione da danni e traumi durante lâ€™attivitÃ  sportiva e sui temi dello Sport Vision.









Leggi tutto l’articolo.
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